
                  Protokoll der Jahreshauptversammlung 

 am 22. März 2023, 19 Uhr, in der Aula der Werner-Richard-Schule in Herdecke 

Top 1  Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit                                                                                               
Der 1. Vorsitzende Peter Stachorra  begrüßt im Namen des Vorstands die 
Anwesenden. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

Top 2  Verlesung des Protokolls vom 16.3.2019                                                                          
Karin Blome verliest das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16.03.2019. 

Top 3 Genehmigung des Protokolls                                                                                              
Das Protokoll vom 16.03.2019 wird genehmigt und einsKmmig angenommen. 

Top 4  Kassenbericht 2022                                                                                                         
Die Schatzmeisterin Heidrun Weingarten verliest den Kassenbericht 2022. Sie 
verweist darauf, dass wir das Jahr, auch wegen der großen Zahl von Spenden, 
erfolgreich abschließen konnten. 

Top 5  KassenprüWericht 2022.                                                                                                 
Die Kasse wurde von Irmgard Gies und BrigiRe Parsiegla geprüS. Es gab keine 
Beanstandungen und viel Lob für die ausgezeichnete Buchführung. Peter dankt 
Heidrun Weingarten und den beiden Kassenprüferinnen für ihren Einsatz. 

Top 6  Entlastung der Schatzmeisterin                                                                                   
Peter beantragt, der Schatzmeisterin Entlastung zu erteilen. Der Schatzmeisterin 
Heidrun Weingarten wird einsKmmig –bei einer Enthaltung- Entlastung erteilt. 

Top 7  Jahresbericht 2022 des Vorstands  

Peter weist auf den Jahresbericht 2022 hin, der von Peter Gierschner in 
Zusammenarbeit  mit Wolfgang Peetz und ihm selbst erstellt wurde und in dem für 
Mitglieder und Sponsoren detailliert dargestellt  wurde, was wir 2022 trotz der 
Pandemie gemeinsam bewegen konnten und was wir trotz der Einschränkungen gut 
hinbekommen haben.  

Die Seiten 4 und 5 des Jahresberichts (AkKvitäten, die staRgefunden haben und nicht 
sta\inden konnten) werden noch kurz  besprochen. Weitere Fragen gibt es dazu 
nicht. 

Top 8  Entlastung des Vorstands                                                                                          
AnneRe Gierschner stellt den Antrag, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Dem 
Vorstand wird einsKmmig bei drei Enthaltungen Entlastung erteilt. 



Top 9  Wahl eines Wahlleiters/ einer Wahlleiterin                                                                
Die Anwesenden verzichten auf die dies bezügliche Wahl. Der 1. Vorsitzende 
übernimmt bis auf seine eigene Wahl den Fortgang der Wahlen.                                                                                         

Top 10  Weitere Wahlen                                                                                                                 
1) Die Wiederwahl des 1. Vorsitzenden Peter Stachorra wird vorgeschlagen. Peter 
wird einsKmmig bei einer Enthaltung wiedergewählt. 

 2) Karin Blome möchte nicht mehr für den Vorstand kandidieren, bleibt uns aber als 
Mitarbeiterin erhalten. Peter bedankt sich bei Karin für ihren erfolgreichen Einsatz in 
vielen Bereichen in den vergangenen 7 Jahren und übergibt ein Präsent.     

 Zur 2. Vorsitzenden wird Gaby Knaup vorgeschlagen. Sie ist neu im KSB und macht 
kurz Angaben zu ihrer Person. Gaby Knaup wird einsKmmig bei einer Enthaltung zur  
2. Vorsitzenden gewählt. 

3) Heidrun Weingarten wird einsKmmig bei einer Enthaltung wiedergewählt.        

4) Karin Blome wird als neue Beisitzerin gewählt. Die bisherigen Beisitzer (AnneRe 
Gierschner, Gabi Mönkedieck, Bärbel Launhardt) werden einsKmmig wiedergewählt. 

 5) Für das neue Ladenteam werden gewählt: AnneRe Gierschner, Kirsten Wilke, 
Karola Müller, Margret Schmitz, KersKn Glingener (wie bisher), Ursula Rasche (neu), 
Petra  Pieczko (neu). 

 6) BrigiRe Parsiegla bleibt noch 1 Jahr Kassenprüferin. Zur neuen Kassenprüferin wird 
einsKmmig bei einer Enthaltung Karin Blome gewählt. 

Alle gewählten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben die Wahl angenommen. 

Top 11. Vorausschau 2023                                                                                                           
Über eine Reihe von geplanten AkKvitäten im Jahr 2023 wird diskuKert. So sollen 
wieder 3 AnKk- und Trödelmärkte im Rahmen der Herdecker Stadgeste sta\inden, 
und zwar am 02. April,16. Juli und  24. September. Der Termin für einen evtl. 
Kaffeeklatsch im Sportlertreff soll auf den Spätsommer vorgezogen werden. 

Top 12.                                                                                                                                         
Engällt.  

28.03.2023   Hanne Schasse


